

OUEST FRANCE

14-15 OCTOBRE 2006

Lycée Jean-Macé : rencontre avec les comédiens du CDDB

Dans le cadre d'un partenariat avec le CDDB, les élèves de la section théâtre du lycée Jean-Macé ont pu assister, mercredi soir, à la dernière création d'Eric Vigner, au Grand théâtre, « Jusqu'à ce que la mort nous sépare ». Jeudi après-midi, tous les élèves étaient réunis au théâtre des Deux-Rivières, à l'occasion d'une rencontre avec le metteur en scène, mais aussi les trois comédiens de la pièce Micha Lescot, Claude Perron et Catherine Jacob.

L'implication de l'artiste dans son rôle

Devant les lycéens, Eric Vigner a expliqué sa façon de travailler, « d'abord sur le texte, puis les acteurs, l'espace; viennent ensuite la mise en scène, l'éclairage, la création de l'atmosphère ».



● Les lycéens ont accueilli les comédiens de la pièce jouée actuellement à Lorient.

Pendant près de deux heures, les questions fusent dans la salle. Les trois comédiens répondent sincèrement, chacun expliquant son

implication d'artiste dans le rôle, ou comment ils ont rendu visible le texte de Rémi De Vos qui laissait libre l'interprétation.

Dernière représentation de « Jusqu'à ce que la mort nous sépare », ce soir, à 19 h 30, au Grand théâtre, tél. 02.97.02.22.77.